



83日間の第2学期が終了しました。生徒たちは、勉強に運動にとても頑張りました。

さて、明日からは冬休みです。家庭での生活が中心となりますが、家族の一員としての役割を果たしてほしいと思います。また、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、できる限り感染拡大地域への移動を自粛していただければ幸いです。

第3学期始業式で心身ともに一回り成長した姿を見せてくれることを期待しています。

第2学期終業式

12月23日（木）に終業式が行われ、次のことを話しました。

【令和3年度第2学期終業式式辞】

本日で83日間と長かった第2学期が終了です。生徒の皆さんにとってどのような第2学期だったでしょうか。新人戦では、コロナ禍のまん延防止等重点措置で対外試合ができずに本番を迎えた部が多く、思ったような試合ができなかったところがあったかと思います。翔空祭では、クラス合唱や学年発表を生徒それぞれが何役もこなしながら創り上げ、素晴らしい活躍を見せてくれました。君たちの努力が実った瞬間でしたね。

さて、皆さん、始業式で私がお話したことを覚えていますか。1つ1つの行事に仲間と力を合わせ真剣に取り組み、かけがえのない経験を積み重ねていくとともに、それらの行事に振り回されずに計画的に学習が進めること、先生方の指示がなくても、他人に頼らず、自分の頭で考え、判断・行動し、成し遂げる、つまり「自立心」を身に付けることの2つを話しました。それが2学期にできたでしょうか。また、2学期の初めに立てた皆さん個人の目標は達成することができたでしょうか。

まもなく令和3年が終わります。今年1年間をしっかりと振り返り、良かったところは今後さらに伸ばし、悪かったところは十分反省して新しい年を迎えてください。

ところで、冬休みは18日間と短いですが、皆さんに守ってほしいことが3つあります。1つ目は、事故なく過ごし、生徒全員が、元気に3学期の始業式を迎えられること。2つ目は、元日に1年の目標を立て、努力を積み重ねる決意を誓うこと。3つ目は、冬休みの宿題を1月11日の始業式の日全て提出すること。期日・時間を守るということは、人として信頼を得ることにつながります。大人の世界でもとても重要なことです。夏休みの時に忘れてしまった人は、その反省を生かそうではありませんか。

最後に、生徒の皆さんの冬休みが充実したものになり、希望に満ちた新学期となることを祈念し、式辞といたします。

令和3年12月23日

郡山市立喜久田中学校長 渡辺 哲雄

つ校
ぶ長
や
きの



コロナ禍ももうすぐ2年になります。やっと収まってきたかなと思っていたら、海外ではデルタ株に代わってオミクロン株が猛威を振るっているようです。日本でも第6波が懸念されています。新たな変異株が出てきても基本対策は変わりません。初心に戻って、「うがい・手洗い・換気・マスク着用」をもう一度確認してみましょう。

日頃の子どもの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

